



若年認知症の方を友人として支える市民活動

若年認知症サポーターを求めています

若年認知症グループ どんど



私たちは、若年認知症の本人・家族と地域ボランティアが集まり、2006年に結成した川崎市の市民グループです。

介護事業の団体ではありません。スポーツ、野外活動などのレクリエーション、自主製品の制作・販売活動などを通じて、若年認知症の本人・家族が、仲間と一緒にイキイキとした時間をすごすためのグループです。

「若年認知症」とは、65歳以下で発症する認知症の総称です。未だ仕事や子育てに忙しい世代に起こるこの病いは、本人と家族にさまざまな困難をもたらします。

例えば、認知症にかかわる制度は高齢者向けなため、年齢に相応しい活動を支えるサービスが得られません。また、失職による経済問題を抱えていても、相談する先さえないことがほとんどです。

そして、病いと共に行き場を失い社会的に孤立してしまうことも大きな問題です。

私たちは、状況の改善のためには、まず本人同士、家族同士で情報交換し交流することが必要と考えました。そして当事者だけでなく、地域の人々もサポーターとして集まり、幅広い社会的つながりを回復することを目指しました。

以来今日まで、社会福祉協議会などさまざまな福祉団体の協力を得ながら活動を続け、参加の輪を広げてきました。

ただし、より多くの本人・家族の参加を支えるためには、更に多くの、多様なサポーターの協力が必要です。



現在のサポーターも、活動を通じてチームワークを育て、共に笑い・感動してきました。新たな顔ぶれの参加を心待ちにしています。グループの趣旨にご賛同いただける方、ぜひご連絡ください。

【主な活動】

毎月第4火曜日、川崎市のどこか（主に中・北部）に集まり、スポーツ・野外活動・工芸・料理などのレクリエーションを実施。家族会同時開催。

【沿革】

2006年 設立

2009年 「認知症でもだいじょうぶ」町づくりキャンペーン2008年モデル受賞

2008～2010年度 神奈川県社会福祉協議会 地域福祉（ともしび）推進助成金交付団体



連絡先 TEL 080-1081-3033 Fax 044-954-6988 （代表：中川）

E-mail: dondonkawasaki@hotmail.co.jp

ブログ <http://dondonkawasaki.wordpress.com/>（検索ワード：若年認知症 どんどん）